

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XIV.—Número 4.096. CEUTA MIÉRCOLES 31 DE DICIEMBRE de 1947.—Precio 50 céntimos

Duros combates en torno de KONITZA

Parece que la guarnición se encuentra aislada habiendo llegado refuerzos gubernamentales

LAS TROPAS INGLESAS PERMANECERAN INDEFINIDAMENTE EN GRECIA

Londres, 30.—Según informa la agencia "Exchange Telegraph" desde Grecia, la brigada 41, a las órdenes del general Manidinis, ha llegado a Janina, habiendo comenzado inmediatamente la lucha cuerpo a cuerpo contra los guerrilleros.

La misma agencia dice que la llegada de dicha brigada ha permitido alcanzar las alturas que rodean Konitza, por las cuales las tropas podrán dirigirse hacia el puente de Bourazani. Al parecer, los guerrilleros que dominan la altura de Viola, son los únicos que podrán ofrecer resistencia aunque se considera que esta es débil.—EFE.

Las noticias de Prensa recibidas de Janina dicen que el Ejército ha capturado las alturas de Gradala, Nesovoni y Tsouna, entre Janina y Konitza y han ocupado un número de poblados al sur de Bourazani.

También se mencionan nuevos y duros ataques de los guerrilleros contra Konitza desde el norte, el este y el sur, y se dice que hubo encuentros a la bayoneta disputándose la posesión de algunas alturas.

También se dice que se lucha duramente en la zona norte de Kalpati.

Las tropas griegas han ocupado las alturas de Grambala y las laderas meridionales de la montaña de Viola, ayudadas por las fuerzas aéreas de combate.

(Pasa a la página 5).

NUEVOS CASOS DE cólera en SIRIA

En Beirut se suprimirán las raciones a quien no presente el certificado de vacunación

Beirut, 30.—Ha comenzado la vacunación contra el cólera en 15 dispensarios de Beirut, amenazando las autoridades con suprimir los racionamientos mensuales de pan, azúcar y arroz a aquellos que no presenten el certificado de vacunación.

Ha sido ordenada la vacunación, aunque no se ha registrado ni un solo caso de cólera en Libano y Siria. En Siria se han registrado tres nuevos casos en un período de 24 horas.—EFE.

En la Catedral DE SANTIAGO DE COMPOSTELA

Fue conmemorada la festividad de la traslación del cuerpo del Apóstol

En nombre de S. E. el Jefe del Estado, hizo la ofrenda y pronunció la invocación, el vicealmirante Moreu, contestándole el obispo auxiliar que representaba al arzobispo

Santiago de Compostela, 30.—En la catedral de Santiago se conmemoró hoy la festividad de la traslación del cuerpo del Apóstol Santiago, desde el puerto de Jaffa, en Jerusalén, a Tria Flavia y, posteriormente, a Compostela.

A las nueve y media de la mañana llegó, procedente de El Ferrol del Caudillo, el vicealmirante don Francisco Moreu Figueroa, capitán general del Departamento Marítimo de El Ferrol, a quien acompañaban sus ayudantes y el jefe del Estado Mayor de la Armada, el vicealmirante Moreu viene en calidad de delegado de Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalísimo para la presentación de la ofrenda nacional al Santo Apóstol. Fue recibido en el Palacio Mu-

nicipal, por todas las autoridades de Compostela. Una compañía del Regimiento de Infantería número 12 con bandera y banda de música le rindió los honores de ordenanza. Después de una breve recepción en el salón de sesiones del Palacio Municipal, se formó la comitiva oficial para acompañar al ofrenda a la Basílica, en cuyo tiempo entró por la puerta principal del Obradoiro.

Acompañaban al vicealmirante Moreu, el alcalde de la ciudad y el comandante militar de la plaza y a continuación marchaba la Corporación Municipal bajo mazas, y todo el elemento oficial de Compostela.

(Pasa a la página 5).

Desaparece misteriosamente la ley anti-inflacionista en la Casa Blanca

TRUMAN FIRMO UNA COPIA DEL ORIGINAL

Washington, 30. (Urgente).—Ha desaparecido misteriosamente la ley anti-inflacionista, antes de que el presidente Truman pudiese firmarla.

Inmediatamente, los agentes del Servicio Secreto han comenzado sus investigaciones para hallar a las personas responsables de la desaparición de la ley. La última vez que fue visto su texto fue a las cinco y media de la tarde del domingo, sobre la mesa del secretario del presidente, Clark Clifford, cuyo despacho se encuentra a unos diez metros de

distancia del presidente Truman, en la Casa Blanca.—EFE.

Truman firma una copia de la ley : : : : : Washington, 30.—El presidente Truman ha estampado su firma en una copia de la ley anti-inflacionista de cuyo original se advirtió anoche la desaparición. La Policía sigue buscando ese original en la Casa Blanca.—EFE.

«ESPAÑA, primer baluarte anticomunista»

Sus reformas sociales no hallan paralelo en la mayoría de los Estados modernos

Interesantes manifestaciones de un ilustre escritor uruguayo

Montevideo, 30.—"España es y fue, en momentos esenciales de la Humanidad, el primer baluarte anticomunista", ha manifestado al periódico "Tribuna Popular" el escritor uruguayo José Antuna, a su regreso de España, en donde tomó parte en los trabajos de la Asamblea Cervantina.

Presenta sus cartas credenciales el nuevo ministro de España en Egipto

El Cairo, 30.—El nuevo ministro de España en Egipto, don Alonso Caro, ha presentado sus cartas credenciales ante Su Majestad el rey Fuad.—EFE.

La vida económica y social de España constituye una sorpresa para el visitante.—agregó el señor Antuna.—Un americano del Norte, personalidad eminente, el sacerdote Han Nicoleen, la expresaba así: "Económicamente, la vida de España es débil como en todas partes. Pero a pesar de la guerra civil y del bloqueo durante la guerra mundial, el Gobierno español emprendió unas

(Pasa a la página 5).

ABDICA EL REY MIGUEL DE RUMANIA

Ha sido proclamada la República

Quedan al descubierto los planes comunistas para la completa soviétización del país

Según Radio Roma, el monarca salió de Bucarest. Se espera que vaya a casarse con la princesa Ana de Borbón Parma



ANOCHÉ DIMITIÓ EL GOBIERNO, HACIÉNDOSE CARGO DEL PODER EL CONSEJO DE

ESTADO

Bucarest, 30. (Urgentísimo).—El rey Miguel I de Rumania ha abdicado. La República ha sido proclamada.—EFE.

Anuncio de la abdicación : Bucarest, 30. (Urgente).—La abdicación del rey de Rumania ha sido anunciada en una proclama real leída a través de la radio de Bucarest.—EFE.

Un juez norteamericano, dispuesto a casar gratuitamente al rey Miguel : : : : :

Kenton (Ohio), 30.—El Gobierno de Bucarest, ha significado al rey Miguel que el Estado no puede sufragar los gastos de su matrimonio. En relación con ello y con el propósito del monarca de unir su destino al de la princesa Ana de Borbón-Parma, el juez de Paz, Oliver Magann, de esta localidad, declara que está dispuesto a efectuar gratuitamente el enlace matrimonial de dichas personalidades y también a gestionar la concesión a las mismas de la nacionalidad norteamericana.—EFE.

El Parlamento se reúne en sesión especial : : : : :

Bucarest, 30.—Media hora después de anunciarse por la radio la abdicación de Miguel I de Rumania, el Parlamento fue convocado en sesión especial y urgente.

La noticia fue divulgada en una emisión especial y ha causado sorpresa general en la capital.—EFE.

En Londres no tienen conocimiento de la abdicación : : : : :

Londres, 30.—A las cinco de la tarde, la Legación de Rumania en esta capital anunció que no tenía conocimiento de la abdicación del rey Miguel, ni de la proclamación de la república en Rumania.—EFE.

Proclamación de la república : : : : :

Bucarest, 30.—Inmediatamente después de ser leído el mensaje del rey, en el que anuncia su abdicación, Radio Bucarest divulgó una proclama del Gobierno, en virtud de la cual se convierte en una república popular. Dicha proclama está firmada por todos los miembros del Gabinete.—EFE.

El mensaje del rey a la nación : : : : :

Bucarest, 30.—El mensaje del rey dirigido a la nación hace constar que renuncia a todos sus derechos y privilegios, dejando al pueblo rumano libertad para escoger su nueva forma de gobierno.

"La actual Constitución—dice el mensaje—no corresponde a las condiciones de nuestro Estado y la monarquía es un grave impedimento para nuestro progreso social".—EFE.

El rey Miguel abandonará Rumania : : : : :

Bucarest, 30.—Se cree que Miguel I de Rumania abandonará inmediatamente el país para casarse con la princesa Ana de Borbón Parma, cuyo enlace se

(Pasa a la página 5).

APOLO

Sesión continua desde las 5. Un estreno excepcional CEPICSA presenta a TOMMY KELLY en

AVENTURAS DE TOM SAWYER

En moderno tecnicolor. La película de chicos para mayores.

AVISO Se pone en conocimiento del público que hoy el último pase del programa se dará a las 9.

Nuestro próximo estreno:



Cine Astoria

Hoy desde las 5. Metro Goldwyn Mayer presenta la magnífica superproducción que tiene por título:

AL COMPAS DEL CORAZON con Margaret O'Brien, José Iturbi, Jimmy Durante y Juan Allyso. Director: Henry Kostor

Próximamente: AVENTURAS DE TOM SAWYER En tecnicolor.

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA 31 de diciembre, miércoles. Santos Silvestre, papa; Sabiniario, obispo; Potentiano, presbítero; Columba, vírgen; Donata, Paulina, Hilaria, Rufina, Nomnanda, Serotina, mártires; Melania, confesor; Rito Doble Ornamentos blancos.

LA FIESTA DE MAÑANA Mañana, día de la Circuncisión de Nuestro Señor Jesucristo; es fiesta Doble de segunda clase, con obligación de oír la Santa Misa y la de abstenerse de trabajos serviles.

LA VIGILIA DE ESTA NOCHE Como tenemos anunciado, la solemne función religiosa, para esperar el nuevo año, la celebrará la Adoración Nocturna, esta noche a las 22 horas, en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios. A esta hora se expondrá el Santísimo Sacramento y seguidamente se hará el

REPARTO DE PRENDAS

Lo electuó el ropero del Sagrado Corazón

El pasado día 27, en el convento de las Religiosas Adoradoras, se verificó un importante reparto de prendas para niños y mujeres de las que asisten a las escuelas de adultas, que tiene la Rama de Mujeres de Acción Católica. Las prendas distribuidas fueron unas trescientas, confeccionadas todas ellas por las señoras del ropero y de Acción Católica. El acto, que resultó en extremo solemne, fué presidido por el ilustrísimo señor Vicario general, doctor don Emilio Fernando García Fuentes y asistieron el Consiliario de la Rama dicha, muy Ilustre señor don José Chico Vaello, canónigo de esta Santa Iglesia Catedral, las presidentas del ropero y de Acción Católica, se-

ñoras de Leria y Delgado Tagle y varias señoras de ambas asociaciones. Con todo cariño las señoras asistentes, fueron haciendo entrega de los lotes de prendas, efectuándose el reparto con todo orden y recibiendo de los favorecidos las gracias más sentidas. El Ilustrísimo señor Vicario, al comenzar el reparto, dirigió unas breves y elocuentes palabras a las señoras que con tanto entusiasmo rigen este ropero y a las pobres beneficiadas, pidiendo al Niño Jesús colme a todos de gracias y bendiciones. Las señoras nos manifestaron lo agradecidas que están a cuantos han contribuido con sus donativos y trabajos para esta obra cristiana social.

Las conferencias de Señoras de los Remedios

Reparto extraordinario con motivo de Navidad

Durante los días 23 y 24 pasados, las conferencias de señoras de la parroquia de Santa María de los Remedios, han efectuado el reparto de una limosna ex-

traordinaria entre los pobres acogidos en la misma, en cuantía proporcional al número de familiares de cada socorrido. Además distribuyeron socorros entre varias familias necesitadas, verificándose esta entrega en sus propios domicilios.

Falange Española Tradicionalista y de las JONS

JEFATURA LOCAL DEL MOVIMIENTO

Donativos recibidos en esta Jefatura con destino a la suscripción de reparto de juguetes y calzatura de Reyes Magos: Suma anterior, 13.825'00 pesetas. Don Antonio Sánchez Mula, 40'00; Cine Apolo, 50'00; Sindicato de Transportes, 50'00; señor, teniente coronel jefe de la Guardia Civil, 50'00; Sr. coronel jefe de La Legión, 100'00; Sr. director del Hospital Militar, 100'00; Jefatura de Intendencia, 25'00; Sr. auditor de Guerra, 25'00. Suma y sigue, 14.265'00 pesetas.

Todos los favorecidos han hecho presente a las señoras de quienes recibieron el donativo, su gratitud, ya que con ello han podido pasar estos días en que se conmemora el Nacimiento del Hijo de Dios, con algunos medios para festejar tan magno acontecimiento. La señora presidenta y demás de la junta, nos ruegan hagamos llegar las gracias más sentidas a todas aquellas entidades y fieles que han contribuido con sus aportaciones, para llevar a cabo este reparto.

DONATIVOS EN JUGUETES

Casa. Cabello, 24 soldaditos. Ceuta, 30 diciembre 1947.

ejercicio preparatorio para recibir al nuevo año; después se harán los rezos de acción de gracias y seguidamente tendrá lugar solemne misa cantada, en la que se distribuirá la Sagrada Comunión, no solo a los adoradores que tienen la obligación de asistir, sino también a cuantos fieles lo deseen, ya que la Vigilia es pública.

SANTORAL PARA MAÑANA 1 de enero, jueves. — La Circuncisión de Nuestro Señor Jesucristo. — Santos Fulgencio, Justino, obispos; Almagro, Concordio, Magro, mártires; Eufrosina, vírgen; Eugenio, Odilón, abades; Beato Vicente Stambí. Rito Doble de segunda clase. Ornamentos blancos. Mañana es primer vier...

FUERTE TEMPORAL EN EL ESTRECHO

Ayer no vino el vapor correo

Debido al fuerte temporal que comenzó con vientos huracanados en la madrugada del día de ayer y que ha continuado, con mayor intensidad, acompañado de fuertes lluvias durante todo el día, el vapor correo de Ceuta Algeciras, suspendió la salida desde esta última ciudad.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS AVISO

Se pone en conocimiento del público en general, que a partir del próximo mes de Enero, se facilitará a la población quincenalmente, UN RACIONAMIENTO EXTRAORDINARIO DE UN CUARTO DE KILO DE AZUCAR BLANCA INDUSTRIAL, a razón de 12'00 ptas. kilo; la semana en la cual se facilite el citado racionamiento se hará constar el mismo en las hojas que deberán estar expuestas en cada uno de los establecimientos. Ceuta, 30 de diciembre de 1947. EL PRESIDENTE Firmado: Efigenio Jiménez.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA SUSCRIPCION "CAMPANA DE INVIERNO"

Suma anterior, 62.750'00. Don Salvador Pulido López, 25'00. Don Antonio Agullar Zubires, 50'00. Suma y sigue, 62.852'00. Ceuta, 30 de diciembre de 1947. EL DELEGADO.

S. E. el delegado del Gobierno, recibió en el día de ayer las siguientes visitas:

Don Juan Bautista Alemany Queralt, presidente del Colegio de Practicantes; don Marciano Martínez Catena, ingeniero director de la Junta de Obras del Puerto; don Diego Moguel de la Rubia, practicante don Enrique Moguel Ribas, practicante; don José Lladó Gómez; don José Ramírez Holgado; don José Domínguez Risco; don Damián Culebra Gabarrón.

Ayuntamiento de Ceuta

INTERVENCION AVISO

Los comerciantes, industriales y abastecedores de este Ayuntamiento que tengan facturas pendientes de trámite del año actual, presentarán los documentos que correspondan a sus créditos en esta oficina de Intervención antes del día 10 de enero, previniéndoles que la no presentación de dichos documentos en el plazo fijado pudiera irrogarles perjuicios económicos. Ceuta, 30 de diciembre de 1947.

EDICTO

DON ANTONIO MARTIN GOMA, TENIENTE DE NAVIO Y JUEZ INSTRUCTOR DE LA COMANDANCIA MILITAR DE MARINA DE CEUTA HACE SABER:

Que habiéndose iniciado por este Juzgado expediente de salvamento del vapor español "ALCORA" folio 375 de la 2.ª lista de la matrícula de Barcelona, por haberse hundido en el Puerto de Ceuta en las primeras horas de la tarde del día 24 del corriente mes de diciembre, se cita por el presente edicto a cuantas personas estén interesadas en este expediente, para que en un plazo de TREINTA días, acudan a este Juzgado personalmente o por escrito, con el fin de que aleguen cuanto estimen conveniente sobre el mismo, con arreglo a lo que preceptúa el artículo 27 del Título Adicional a la Ley de Enjuiciamiento, Militar de Marina. Ceuta, 29 de diciembre de 1947. Antonio Martín.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL José Sáura Españolito, 24. MADRID. Representación en Ceuta Millán Astray, 7. Teléfono 789

CARTELERA de CERVANTES

HOY miércoles 31 Desde las CINCO

Después de los innumérables éxitos presentados sobre nuestra pantalla durante el año que termina, hemos querido ofrecer a ustedes para despedirlo y recibir el nuevo 1948, que deseamos a todos próspero y feliz, una verdadera superproducción, que sin duda lo es la que

BALET BLAY PRESENTA George Oberon y Gertrude Brent EN "Viaje sin Retorno" con PAT O'BRIEN y GERALDINE FITZGERALD Dirección EDMUND GOULDING PRODUCCION WARNER BROS.

El amor más sublime de todos los tiempos. Esta es la emocionante novela de un hombre audaz y temerario, que jamás se subyugó a los mandatos de la ley pero que atado a la dulce cadena de unos brazos de mujer encontró la verdadera alegría de vivir cuando ya era tarde, cuando estaba condenado a muerte...

EL SABADO un estreno orgullo de la Cinematografía Nacional FUENTEOVEJUNA la obra inmortal de LOPE DE VEGA se ha convertido, en la más grandiosa realización del momento... Un reparto estelar integrado por AMPARITO RIVELLES, MANUEL LUNA, LINA YEGROS, JULIO PEÑA, Fernando REY, Carlos los MUÑOZ, Rafael CALVO, etc., etc.

- INMEDIATAMENTE DESPUES, entre otras: EL CABALLERO ADVERSE Frederick Mach - Olyvia de Havilland. EL ULTIMO REFUGIO Humphrey Bogart-Ida Lupino. LA CASA DE DRACULA por Lon Chaney y Lionel Ardywit. MARIA ANTONIETA Norma Shearer - Tyfone Power. AY, JALISCO, NO TE RAJES! por Jorge Negrete y Gloria Marip

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

PRIMER ANIVERSARIO LA SEÑORA Doña Dolores Quera Alonso Que falleció el día 2 de enero de 1947, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S. D. E. P. Sus familiares RUEGAN a sus amistades asistan a la misa que aplicada por el eterno descanso del alma de la finada tendrá lugar el viernes día 2 de enero de 1948 a las 10'30 horas, en la Iglesia de Nuestra Señora de África. Las misas que se celebren el mismo día y a la misma hora en la Iglesia del Sagrado Corazón de Melilla y en la de Nuestra Señora de las Victorias de Tetuán, serán aplicadas con el mismo fin.

"MAXIMS" Productos de belleza Americanos de fama mundial. Pestañas postizas, Lápicos contorno, Crema contra arrugas, Aceite de hormonas, Cremas limpiadoras y de día, lápices de cejas, astringentes, crema contra granos y pecas, uñas postizas, etc., etc. "Perfumería Roma", Cervantes, 8. Teléfono, 889.

La muerte de Victor Manuel III En tránsito para Alejandría pasó por Madrid el rey Humberto

Barajas, 30.—En tránsito para El Cairo y Alejandría, donde el pasado domingo falleció el ex-rey Victor Manuel III de Italia, ha aterrizado en este aeropuerto su hijo y rey de Italia, Humberto, que iba acompañado del mariscal Ciaziani.

El avión salió ayer de Lisboa y, en el mismo día tenía anunciada su llegada a Barajas pero debido a la niebla, tomó tierra en Argel, que era la escala siguiente.

El rey Faruk marcha a Alejandría

El Cairo, 30.—El rey Faruk de Egipto, ha salido con dirección Alejandría, con el fin de expresar su condolencia, personalmente, a la familia del fallecido ex-rey de Italia, Victor Manuel III. —EFE.



BAUTIZO

En la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, recibió las aguas del bautismo, la hija de nuestro querido amigo don Enrique Delgado Matres y de su distinguida esposa, doña Marina del Real y Riera.

A la neófita se le impuso el nombre de Marina y actuaron en la ceremonia de padrinos los tios de la nueva cristiana, señorita Soledad Delgado Matres y don Juan Orozco García.

Después de administrado el Santo Sacramento, ante el altar de la titular de la parroquia, Nuestra Señora de los Remedios se cantó solemne Salve.

Felicitemos a los señores de Delgado-del Real y respectivas familias.

ENFERMOS

Se encuentra enfermo, con fuerte afección gripal, nuestro estimado amigo y colaborador, don Rafael González del Toro.

Le deseamos un rápido restablecimiento.

Guarda cama desde hace algunos días, víctima de una afección hepática, el coronel jefe de Transmisiones de Marruecos, don Patricio de Azcárate.

Deseamos al ilustre jefe rápida mejoría.

Anuncios breves

Compras y ventas

SELLOS de caucho. Imprenta FARO.

ARTICULOS necesarios para Navidades visiten Ferreteria El Agujá. Frente Mutua Ceuta.

SE COMPRAN muebles usados. Falange Española, 77. Frente Hospital Cruz Roja. Teléfono, 8-1-8.

SE VENDE máquina de escribir portable. Razón Perfumería Roma.

Alquileres

CAMPARIA piso céntrico 5 habitaciones independientes, vestíbulo, patio-azotea, corredor amplio, agua, renta 125, por otro 4 habitaciones. Razón FARO.

Agencias

PENALES, últimas voluntades, planos, certificaciones. Gestoría Camacho. Fuencarral, 135. Madrid.

Varios

CERA amarilla. "Droguería Roma", Cervantes, 8.

CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

OFRECESE cocinero. Buenas referencias. Razón esta Administración.

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5

MEDICINA GENERAL

Doctor. - González Azcune

Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PEDIATRIA

Doctor. - Navarro Martínez

Domicilio: General Yagüe, 12. 1.º Consulta de 4 a 6. Tel. 790.

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Doctor. -García Cabello

Domicilio: General Yagüe, 12. 2.º derecha. Consulta de 4 a 6

HOY EN APOLO

UN ESTRENO EXCEPCIONAL

CEPICSA presenta a

Tommy KELLY

en

AVENTURAS

DE

TOM SAWYER

EN

MODERNO TECNICOLOR

La película de Chicos para Mayores

HOY EN APOLO

Sentencia de muerte cumplida CONTRA DOS ASESINOS

Madrid, 30.—Ha sido cumplida la sentencia de pena capital impuesta a Lucas Núñez Baos y Agustín Bora Sánchez, como consecuencia de sus actividades criminales al frente de grupos que han realizado numerosos delitos contra las personas y la propiedad en los últimos tiempos, organizando y dirigiendo patrullas armadas como las que mandó el tristemente célebre "Paco el catalán" o las que realizaron los dos asesinatos de la calle de Almansa, además de numerosos atracos, algunos de ellos seguidos de la muerte de personas y

colocación de bombas y artefactos explosivos.

Los otros tres condenados en el mismo sumario, han sido indultados de la pena capital. — D. G. P.

Parque de Intendencia de Ceuta

ANUNCIO

Autorizado este Establecimiento por la Superioridad para contratar la adquisición de ganado lanar para la confección de ranchos de la tropa, se pone en conocimiento de las personas a quienes le pudiera interesar su venta para que presenten por escrito sus ofertas, expresando cantidad que ofrecen y sus precios, en la Jefatura del Detall, hasta las doce horas del día 10 de enero próximo, fecha en que quedará cerrada su admisión.

Ceuta, 29 de diciembre de 1947.

EL JEFE DEL DETALL,
(ilegible. -- Rubricado).
V.º B.

EL COMANDANTE DIRECTOR ACCTAL.
(ilegible. -- Rubricado).

Molina S. L.

Electricidad Juguetería loza y cristal
Papeles pintados

Boletín Oficial del Estado

Ley sobre retiros al personal indígena de los Grupos de Regulares que no puedan continuar prestando servicio de armas

Madrid, 30.—El "Boletín Oficial del Estado" publica, entre otras, las siguientes disposiciones:

Jefatura del Estado.—Ley sobre intensificación de obras y ampliación de paradores de turismo. A partir del próximo ejercicio económico y hasta el año 1957, se consignará en los presupuestos del Estado una cantidad anual de cinco millones de pesetas para construcciones y adquisiciones extraordinarias de la Dirección General del Turismo, destinada a atender a los gastos de construcción de doce paradores y para realizar las ampliaciones de los hospedajes de la misma clase actualmente abiertos al servicio público, cuyas obras en conjunto, se calculan en la cantidad de treinta millones de pesetas.

Otra sobre retiros aplicables al personal indígena de los Grupos de Regulares que por falta de condiciones físicas no puedan continuar prestando servicios de armas.

Para poderse acoger a los beneficios que señala esta ley, será necesario hallarse comprendido en uno de los casos siguientes: haber sido herido en acción de guerra o haber servido en campaña, como mínimo seis meses, y en ambos casos llevar más de ocho años de servicio, o llevar más de veinticinco años de servicio. El personal indígena de tropa de los Grupos de Regulares, sargentos, cabos, banda y soldados, actualmente en filas que hayan perdido facultades físicas y el que en el año actual no le permita prestar servicio activo de armas, será clasificado en los dos grupos siguientes: Utilizables para servicios auxiliares y no utilizables para ningún servicio.

Los indígenas clasificados como utilizables para servicios auxiliares, quedarán en sus cuer-

pos actuales con los haberes correspondientes, formando una "unidad especial" para servicios auxiliares hasta su total extinción. Los incluidos en el "no utilizables para ningún servicio" pasarán a la situación de retirados extraordinarios con carácter forzoso y gozarán de los siguientes beneficios: los indígenas clasificados en el grupo "no utilizables para ningún servicio" tendrán derecho a percibir de una sola vez, por la Caja de su Cuerpo una cantidad fija llamada "prima de servicio", cuya cuantía será como sigue: sargentos, seis mil pesetas; cabos, cinco mil, y soldados, cuatro mil. Tendrán asimismo derecho a cobrar una pensión vitalicia que se les entregará por medio de las Intervenciones de las cabillas donde fijen su residencia los retirados.

Otra, autorizando al ministro de Hacienda para acuñar y poner en circulación ciento cincuenta millones de pesetas en monedas de una peseta. La aleación, características y peso de esta moneda serán los mismos que para la moneda de una peseta establecida en la ley de 18 de marzo de 1944, en su artículo segundo.

Las monedas ostentarán en el anverso el busto o effigie del Jefe del Estado, orlado por la siguiente inscripción: "Francisco Franco, Caudillo de España por la gracia de Dios". En el reverso llevarán el escudo nacional con la leyenda: Una peseta.

Otra extendiendo a la tarifa de impresos la unificación establecida por la ley de Presupuestos de 31 de diciembre de 1946.

Los paquetes postales que se cambien con la Zona española de influencia en Marruecos y Plazas de Soberanía, tributarán a razón de cinco pesetas por cada cinco kilogramos de peso, franqueándose con los sellos correspondientes. — CIFA.

Es posible viajar en UN COHETE "V-2"

Podrá alcanzar una altura superior a 160 kilómetros. Ya se han presentado varios voluntarios para el experimento

Chicago, 30.—Algunos hombres de ciencia de la Armada norteamericana han declarado que es posible viajar en un cohete tipo "V-2", hasta alcanzar una altura superior a 160 kilómetros y que han sido varios los voluntarios que se han ofrecido para hacer un viaje como ese, en interés de la ciencia.

El doctor Thomas William, director científico de la División de Investigación Naval, ha declarado que aunque no se han dado por recibidas tales ofertas, el viaje dentro del cohete "es posible". "El gran problema —ha agregado el doctor William— es saber si el viajero llegará sano y salvo a tierra y salir del cohete

antes de que se estrelle, sin embargo, se conseguirá".

Finalmente declaró que existen procedimientos para reducir la velocidad de caída del cohete y que se proveerán para permitir a la persona que lleve dentro que pueda lanzarse en paracaídas. —EFE.

AMAYA

TINTORERIA MECANICA

Teléfonos 688 y 966

ENFERMEDADES DE LOS OJOS G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftalmológico Nacional. Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar.

Ingenieros, 3, tercero. Consulta de 4 a 7.

CEUTA
Teléfono 1006.

LOS DEPORTES

Rico, Torres y Cuca reforzarán a la U. D. España en Casablanca

Por motivos de índole familiar no se desplaza el defensa Pepín

La directiva del equipo titular hubo de rectificar su acuerdo de la noche del pasado lunes. Dado el interés mostrado por la Unión Deportiva España, Federación Regional y otros organismos de la Zona, accedió a última hora a que sus jugadores Rico, Torres y Cuca reforzaran al conjunto tangerino en los dos encuentros que aquel sostendrá con el potente equipo checo del "Bohemia" en Casablanca. Frente a los notables futbolistas de la Europa central, de cuya potencialidad dará una idea el hecho de que vencieron por 7 tantos a 0 a su primer adversario del pequeño París; se quiere que el fútbol de nuestra Zona no quede muy malparado.

En la mañana de ayer, partes, salieron, pues, para Tánger, Rico, Torres y Cuca, no haciéndolo Pepín por motivos de índole familiar. En la Ciudad Internacional se unirán a sus restantes compañeros de equipo, partiendo seguidamente para Casablanca, donde deberán actuar el 31 del actual y 1 de enero próximo.

Nuestros representantes estarán de regreso el viernes o el sábado próximos con el fin de poder alinearse en Alfonso Murube con el Algeciras, no ocultándose a nadie que todos ellos llevan la consigna de no emplearse a fondo, y el eludir el menor conato de juego duro o violento.

Desearnos a Rico, Cuca y Torres una actuación brillante en esta su primera salida internacional, de la que nuestro club representativo se ha de vanagloriar.

Español y San Agustín encajaron su primera derrota en el torneo de la segunda regional

El "Morro", único equipo imbatido, pasa a ocupar el primer puesto de la clasificación, seguido del Riffien

Bastantes sorpresas en la última jornada del torneo de segunda regional. Español y San Agustín, dos equipos con muchas probabilidades de clasificarse campeones, sufrieron sus primeros reveses en la competición, el primero ante la Ferroviaria y el segundo ante el Morro, equipo que pasa a ocupar el primer puesto de la clasificación, sin conocer la derrota, seguido del Riffien, que el domingo se adjudicó dos puntos ante la incomparecencia del Betis.

Nada, empero, puede valerse. Morro, Riffien, San Agustín y Español consiguieron destacarse pero es poca la diferencia que entre sí se llevan. A nuestro entender, entre ellos está el probable vencedor del torneo. Hacho, Ferroviaria y Cantera se mantienen en la zona intermedia mientras que Alfau, Avila y Betis revelan no atravesar una buena forma siendo los predestinados a figurar entre los últimos puestos.

Estos fueron los últimos resultados registrados: San Agustín, 0; Morro, 2; Ferroviaria, 1; Español, 0; Hacho, 3; Avila, 0; Cantera, 1; Alfau, 0; Riffien, 1; Betis, 0.

Ni Español ni Ferroviaria merecieron el triunfo, por lo que un empate a cero hubiera sido el mejor resultado. El Español lució una mejor técnica que su adversario dominando la mayor parte del encuentro, pero sus líneas media y delantera se mostraron bastante apáticas. Mediada la primera parte la Ferro es sancionada con un penalti que ellas traduce en tanto pero el árbitro anula por estimar que el guardameta ferroviario se había movido. Lanzado de nuevo es desmejorado por el guardameta. Faltando tres minutos para el término de este tiempo, la Ferro logra el único tanto de la tarde. Todo el segundo tiempo es de presión españolista y de defensa ferroviaria, cuyos jugadores

lanzan balones fuera descaradamente, expulsándose a dos elementos por agresión a los adversarios.

Por el Español lo mejor fue su defensa y Sánchez y por la Ferroviaria su guardameta y la pareja de zagueros. El arbitraje de Olmedo, no estuvo afortunado.

Al minuto de juego marcó el primer tanto del Hacho en la puerta del Avila y a los 20 minutos este equipo aumenta la ventaja con un segundo gol de Ríos. Faltando poco para terminar esta parte, Suárez pone el 3-0 en el marcador. Nada destacable en el segundo tiempo en el que comienza dominando el Hacho para luego presionar infructuosamente el Avila. El colegiado Calle alineó así a los equipos: HACHO: Carril, Miki, Menadero; Hurtado, Infante, Maya; Suárez, Ríos, Pedrós, Sague y Rodríguez. AVILA: Troba; Núñez, Luque; Blancos, Izquierdo, Manuel; Lladó, Gil, Roehet y Medina.

Después de esta jornada, la clasificación es la siguiente:

Equipos	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Morro	6	5	1	0	14	7	11
Riffien	6	5	0	1	17	7	10
Español	6	4	1	0	15	7	9
S. Agustín	6	3	2	1	13	8	8
Hacho	6	3	0	3	11	8	6
Ferro	6	2	2	2	11	11	6
Cantera	6	2	2	2	10	13	6
Alfau	6	2	0	4	5	14	4
Avila	6	0	0	6	3	18	0
Betis	6	0	0	6	0	6	0

El próximo domingo se jugarán los encuentros: Hacho-Betis, Riffien-Cantera, Alfau-San Agustín, Morro-Español y Avila-Ferroviaria.

Fuerzas voluntarias se entrenan para ir a Palestina

Jerusalén, 30.—Noticias recibidas de Damasco informan que 200 voluntarios árabes a las órdenes de Alahm el Kaurani, miembro del Parlamento sirio, han abandonado dicha ciudad con dirección a Palestina, en espera de poder cruzar la frontera a favor de la oscuridad de la noche.

Refuerzos árabes están terminando su instrucción en el desierto sirio y constituyen la vanguardia de una gran fuerza árabe que se entrena para levantarse en armas en Palestina.

Estas noticias coinciden con otras procedentes de fuentes judías en las que se dice que los Ejércitos clandestinos del "Haganah" y del "Irgun Zvai Leumi" se han unido bajo un mando supremo por medio de un pacto oficial.—EFE.

¿Una buena publicidad?

Anuncios breves

en el diario EL FARO

Para REYES

MAQUINAS DE COSER ALFA
NECESERS PARA VIAJE
ESTUCHES DE PERFUMERIA
Maquinillas de afeitar, Lujo
Pulverizadores, Polveras,
Extractos, Lociones

E INFINIDAD DE ARTICULOS DE
PERFUMERIA PROPIOS PARA
REGALO

VICENTE MARTINEZ

JOSE ANTONIO, 24

Gran victoria nacionalista EN CHINA

Las tropas comunistas sufren grandes pérdidas

Nankín, 30.—Las fuerzas nacionalistas han causado más de seis mil muertos a las tropas comunistas en una acción que es considerada como la mayor victoria conseguida en el esfuerzo que se realiza para que dismi-

nuya la presión contra M. Se añade que las fuerzas aéreas y terrestres nacionalistas han capturado a más de diez mil comunistas en este combate que se desarrolló aproximadamente a 75 kilómetros al oeste de la capital nacionalista de Manchuria.

Los primeros informes señalaban que los comunistas estaban atacando dos ciudades a 8 kilómetros de Mukden, en cuyos alrededores había penetrado una brigada.

Se registran nuevas ofensivas comunistas en China central y del norte, pero los nacionalistas dicen que un ataque de más de 40 mil soldados rojos, en Choue, al noroeste de Mukden, ha sido rechazado después de haberles infligido más de diez mil bajas.—EFE.

Toda clase de trabajos tipográficos en la IMPRENTA FARO



Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9

FALANGE ESPAÑOLA 11

LA ESMERALDA

COMPRA: BRILLANTES, ORO
PLATA, PLATINO, ANTIGÜE-
DADES Y PAPELETAS MONTE
FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1
CEUTA

ANTIDOLOROSO IDEAL PARA LA MUJER

Caferonal

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

impuesto incluido

RICADURAS		PTS.
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'00
Lepanto	paquete de 25 gramos	0'95
CIGARRILLOS		
Crema de Cuba	cajetilla de 18	2'35
Elegantes	cajetilla de 20	1'45
Rameses (americano)	Id. de 20	3'20
Camel	Id. de 20	3'70
Chesterfield	de 20	3'70
Yorktown	de 20	4'95
Toledo	de 20	2'35
CIGARROS PUROS		
Patria	el cigarro	0'80
Independientes	el cigarro	0'95

LA DIRECCION

OTRO PROCESO en Nuremberg

Están acusados trece generales y un almirante alemanes

Los defensores hacen constar que el Tribunal es incompetente

Nuremberg, 30.—Ha comenzado la vista del proceso contra trece generales y un almirante alemanes, a los que se acusa de ser responsables de la invasión de países neutrales y de la muerte de prisioneros de guerra y de personas civiles en los países ocupados.

Entre los acusados figuran el mariscal von Leed, el general Hugo Speerle y el almirante Otto Schneiwing.—EFE.

Los defensores dicen que el Tribunal es incompetente : : : : :

Nuremberg, 30.—Los altos jefes militares alemanes cuyo proceso ha comenzado en esta ciudad han hecho constar, por medio de sus defensores, que el Tribunal que los juzga es incompetente, ya que todos los acusados son militares y tienen derecho a ser juzgados por un Consejo de guerra y no por un Tribunal civil norteamericano.

Según la Convención de Ginebra—declaró el defensor del mariscal von Leed— los actos cometidos por militares durante la guerra solamente pueden ser juzgados por militares.

En la Catedral de Sanliago de Compostela

(Viene de la primera).

Seguidamente, se trasladó a la Capilla mayor, donde se formó la procesión mitrada.

El delegado del Caudillo, con el secretario de la ofrenda y el otro ayudante del vicealmirante Moreu, ocuparon un sitio de honor al lado del Evangelio, en la Capilla mayor.

En el momento del ofertorio, se acercó al altar mayor el vicealmirante Moreu quien, en nombre de Su Excelencia el Jefe del Estado y Caudillo de España, presentó la tradicional ofrenda, establecida para la fecha conmemorativa de la traslación del Apóstol, por el rey Felipe IV y las Cortes de León y Castilla, en el año 1646.

A la invocación pronunciada por el delegado de Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, contestó, en nombre del arzobispo, el obispo auxiliar de la diócesis, doctor don José Souto Vizoso.

Terminada la respuesta del prelado, prosiguió la ceremonia de la Santa Misa, al final de la cual, el oferente pasó a presidir nuevamente la comitiva oficial de autoridades para retornar al Palacio Municipal.

Lo mismo al oferente que al secretario de ofrenda, que a todo el elemento oficial, el cabildo les hizo entrega del clásico ramo de flores tradicional. El oferente y el secretario de ofrenda han recibido, además, el clásico regalo del cabildo catedralicio.

La comitiva abandonó la Basílica a las once y cuarto de la mañana.

A continuación en el Palacio municipal, el vicealmirante Moreu fué cumplimentado por todas las autoridades.

A mediodía, y siguiendo la tradicional costumbre, Su Excelencia Reverendísima, arzobispo de Compostela, doctor don Tomás Muñiz de Pablos, que no ha podido acudir a la ceremonia por hallarse de licencia de salud, sentó a su mesa al delegado oferente, almirante Moreu y a sus ayudantes y a las principales autoridades civiles, militares y eclesiásticas de la ciudad.—CIFRA.

Citó en su apoyo el proceso contra el mariscal Albert von Kesselring, llevado a cabo por un Consejo de guerra británico.

El Tribunal suspendió la decisión de este punto hasta ser presentada la cuestión por escrito.—EFE.

El primer ministro holandés insiste en su último llamamiento a Indonesia

Para la creación de una República federal

Batavia, 30.—El primer ministro holandés ha recordado nuevamente "su último llamamiento a la República Indonesia para que acepte los planes holandeses para la creación de una Indonesia federal, en el curso de una reunión celebrada con el vicepresidente indonesio, Betirojit, según se anuncia en los círculos bien informados de esta ciudad.

La reunión que se celebró en el Consulado de los Estados Unidos, según se dice, se efectuó a petición del primer ministro indonesio, quien no pudo asistir a la misma por hallarse enfermo.—EFE.

Duros combates en Konitz

(Viene de la primera).

No se tiene confirmación oficial de la noticia publicada en algunos diarios, de que los aviones fueron atacados con fuego de baterías antiaéreas, aunque se cree que poseen artillería de tierra.

Seis soldados griegos han resultado muertos y nueve heridos en los encuentros de ayer al sureste de Konitz, donde se habían infiltrado los guerrilleros, pero fueron rechazados más tarde. Los guerrilleros han tenido 120 muertos en Maroana, que fué evacuada.

Noticias de Prensa indican que el ministro de la Guerra, Sirtow, había declarado que las guerrillas habían cortado todas las comunicaciones alrededor de Konitz, pero que se espera la llegada de refuerzos gubernamentales, creyéndose además que el "general Markos" desea la conquista de esta ciudad, para establecer en ella la nueva capital.

En la zona de Preneos, cerca de Corinto, los guerrilleros atacaron siete pueblos, pero fueron rechazados después de duros encuentros. Dos soldados y dos policías resultaron muertos y nueve heridos.—EFE.

Centro Cultural de los Ejércitos

oOo

AVISO

A partir de las 11 horas de esta noche, se celebrará en los salones de este Centro un baile de gala con coctillón, con motivo de la fiesta de entrada y salida de año.

La asistencia al mismo será en traje de etiqueta o uniforme de gala.

Centa, 31 de diciembre de 1947.

La Junta Directiva.

España, primer baluarte anticomunista

(Viene de la primera página.)

reformas sociales que no habían paralelo en la mayoría de los Estados modernos".

Refiriéndose a la "lógica reacción" que han experimentado varios países en sus relaciones diplomáticas con España, el escritor uruguayo añadió que "el caso español ha sido admitido en algunos lugares como fruto de un total desconocimiento de hechos concretos. Además, se ha interpretado mal una situación nacional particularísima que no puede parangonarse con otros casos ni con otras ideologías".

Tras afirmar que España no puede adoptar una democracia al uso de los países balcánicos, Antuna concluye de este modo: "España cree estar donde debe estar y así permanecerá y cuando digo España no pienso ni en su política de fuera ni en los de dentro. Pienso en la juventud. Por encima de los ensayos ideológicos, quiere la juventud una España viva. Su punto de vista es el de los dos pilares de la tradición espiritual: Hispanidad y Catolicidad.—EFE.

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 TL. 408

"CERVANTES"

Librería - Papelería - Imprenta Artículos de Navidad Fin de Año y Reyes Edificio Dato 2 Teléfonos 2043 y 1409 ALGECIRAS

Aparecen seis tripulantes de una superfortaleza estrellado en ALASKA

Kom e(Alaska), 30.—Los pilotos del servicio de vigilancia de Alaska, han conseguido hallar a seis de los tripulantes de la superfortaleza "B-29", que se estrelló en esta región antártica.

Se prosigue la búsqueda del resto de la tripulación.—EFE.

Chocan dos aparatos y se estrellan : : : : :

Tokio, 30.—Después de chocar a trescientos metros de altura, sobre la base de Rofu, dos aparatos norteamericanos, tipo

Las inundaciones aislan diversas ciudades francesas

Se desconoce el número de víctimas. Los daños ascienden a muchos millones de francos

París, 30.—Las inundaciones han aislado diversas ciudades de las provincias orientales francesas. Muchos pueblos han sido evacuados. Fuerzas militares colaboran en el salvamento de los vecinos de los lugares inundados por los ríos Sarre, Mosela y Orne.

No se puede hacer un cálculo exacto de víctimas y daños debido a la desorganización de las comunicaciones. Sin embargo, hay noticias de que diez personas murieron ahogadas y de que los daños sufridos por los cultivos, edificios y puentes ascienden a muchos millones de francos.

Un ex-primer ministro y otros ocho acusados birmanos, condenados a muerte

Son responsables de la muerte de varios miembros del Gobierno

Rangun, 30.—El ex-primer ministro de Birmania, W. Bau, y otros ocho acusados que han sido objeto de un proceso por la muerte de varios dirigentes birmanos, entre los que figuraba el primer ministro, Nuno San, han sido condenados a muerte.

El proceso comenzó el pasado mes de octubre.—EFE.

ABDICA EL REY DE RUMANIA

(Viene de la primera página.) cree que ha sido obstaculizado por objeciones políticas en el interior del país.—EFE.

Sorpresa en Bucarest : : : Bucarest, 30.—La abdicación de Miguel I de Rumania ha constituido una sorpresa en los círculos políticos de Bucarest. Los observadores competentes afirman que no tenían conocimiento de lo que iba a suceder.

A las seis de la tarde no se tenían noticias de cómo ha sido recibido el mensaje real en provincias. En el Ministerio del Interior se afirma que la calma es absoluta y que las capitales de provincias comunican que no se ha alterado el orden.—EFE.

La abdicación pone al descubierto los planes comunistas : : : : :

Washington, 30.—Los círculos diplomáticos afirman que la abdicación del rey Miguel de Rumania pone plenamente al descubierto los planes comunistas pa-

"Mustang", se estrellaron contra el suelo, resultando muertos los pilotos de ambos aparatos.—EFE.

En Nancy y Epinal está interrumpido el tráfico ferroviario y por carretera y las comunicaciones alámbricas.—EFE.

Sultaneh sale al fin hacia París

En el aeropuerto fué vitoreado por la multitud

Teherán, 30.—El ex-primer ministro persa, Gavham Es Sultaneh, ha salido en avión con dirección a París.—EFE.

Sultaneh vitoreado : : : : :

Teherán, 30.—El ex-primer ministro persa, Gavham Es Sultaneh, ha sido vitoreado por unas dos mil personas que han acudido al aeropuerto para verle partir hacia París a bordo de un avión de la "Air Franco".

Ha manifestado que su viaje es sólo por motivos de salud y que espera volver al Iran dentro de un par de meses.—EFE.

Toda clase de trabajos tipográficos en la imprenta FARO

ra la completa soviétización de Rumania.

Los observadores creen que el monarca ha abandonado el trono como protesta por los recientes cambios constitucionales solicitados por los comunistas, y no por motivos puramente personales. Se duda de que la desaprobación por el Gobierno rumano de los planes de su matrimonio sea el motivo de la abdicación, la cual era esperada por los círculos oficiales de esta capital desde hace algún tiempo.

Parece ser que el rey Miguel decidió no adoptar esta medida durante su estancia en Londres por temor a que los comunistas le tachasen de cobarde.—EFE.

¿Ha salido el ex-rey de Bucarest? : : : : :

Londres, 30.—Radio-Roma dice que el rey Miguel de Rumania ha salido de Bucarest con destino que se desconoce.—EFE.

Dimite el Gobierno : : : Bucarest, 30. (Urgente).—Esta noche ha dimitido el Gobierno presidido por Groza.

El Consejo de Estado se ha hecho cargo de todos los poderes del país hasta que se proceda a la elección de presidente de la república de Rumania.—EFE.

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS FUNDADA EN 1864

Domicilio Social: Madrid, Alcalá, 43.—(Palacio de su propiedad)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Cascos y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos). — Teléfono, 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97 Autorizado por la Dirección General de Seguros

**Advertencia de Esta-
dos Unidos a Albania,
Bulgaria y Yugoes-
lavia**

El reconocimiento del "go-
bierno" de Markos, constituiría una violación de la Carta de la ONU - declara Lovell



Washington, 30.—Los Estados Unidos han advertido a Albania, Bulgaria y Yugoslavia que mostrarían un "manifiesto de desprecio" de la Asamblea de la ONU si reconocen al titulado "Gobierno" de Markos, en Grecia. Tal reconocimiento constituiría, según la declaración norteamericana, una violación de los principios de la Carta de las Naciones Unidas.

El secretario de Estado en funciones, Lovell, dijo que Grecia debería a las Naciones Unidas si sus vecinos septentrionales reconocieran al régimen del "general" Markos.—EFE.

Elegante receptor de radio



En la última exposición de radio celebrada en Londres, figuraba este lujoso receptor modelo Beethoven, de un mueble de época.—(Globe).

Últimas noticias

Parece ser que Churchill aconsejó al rey Miguel de Rumanía

Las tropas griegas avanzan con éxito

Bucarest, 30.—Se afirma que el rey Miguel va a permanecer toda la noche en el Palacio de Gotroceni.—EFE.

Dice la duquesa de Aosta

Ginebra, 30.—Se afirma que la duquesa de Aosta, tía del rey Miguel, ha dicho al gerente del Hotel de Lausana donde se hospeda, que su sobrino salió de Bucarest a las cuatro de esta tarde.—EFE.

La princesa Ana regresa a Dinamarca

Bruselas, 30.—La princesa Ana de Borbón-Parma, prometida del rey Miguel de Rumanía, ha regresado a Dinamarca con su madre.

La princesa estaba actualmente en Luxemburgo, con su hermano el gran duque consorte de Luxemburgo.—EFE.

Poco entusiasmo por la república

Bucarest, 30.—La proclamación de la república se hizo mientras el rey Miguel se encontraba en su palacio de Sinaia.

La ciudad de Bucarest acogió la noticia con toda calma.

Solamente un grupo de obreros recorrió las calles cantando "La Internacional" y gritando "Viva la república".—EFE.

El ex-rey Carol se muestra afectado

Lisboa, 30.—El ex-rey Carol de Rumanía se ha mostrado muy afectado por la abdicación de su hijo el rey Miguel.

"La noticia ha sido un golpe para mí"—dijo—. Afirmó que no tenía la menor noticia de que su hijo pensara adoptar tal decisión.

Carol vive en una finca de Estoril.—EFE.

Parece que Churchill aconsejó al rey Miguel

Londres, 30.—Un portavoz del Foreign Office ha declarado que la abdicación del rey Miguel de Rumanía ha sido una verdadera sorpresa para los círculos oficiales londinenses.

En los centros diplomáticos se asegura que el rey Miguel volvió a Rumanía, después de haber asistido a la boda de la princesa Isabel, por consejo de Winston Churchill. Parece ser que el monarca cambió impresiones sobre este asunto con Churchill y el secretario del Foreign Office, Bevin, pero tales rumores no han podido ser confirmados.

Según esos informes, Churchill dijo al rey Miguel que los monarcas deben ser valerosos y sobreponerse a todo.

En el Foreign Office han confirmado que el rey Miguel se entrevistó con Bevin durante una de las fiestas dadas con motivo de la boda de la princesa Isabel, pero se ignora cuál fue el tema de la conversación.—EFE.

Sigue con éxito el avance de los gubernamentales griegos

Atenas, 30.—Las fuerzas del Gobierno griego han limpiado de enemigos la colina de Viola, que domina Konitza, cerca de la frontera albanesa y las unidades rojas se retiraron hacia el puente de Bocarni, según se anuncia oficialmente.

El comunicado agrega que el avance de las fuerzas nacionales prosigue con éxito y que los rebeldes se retiran hacia el norte sin ofrecer gran resistencia.

La guarnición de Konitza mantiene intactas sus posiciones y han rechazado todos los ataques comunistas.

Las fuerzas aéreas griegas han infligido duras pérdidas al adversario.—EFE.

Konitza, cercada por los rojos

Atenas, 30.—La ciudad de Konitza se encuentra cercada por los rojos, según comunica la Agencia United Press.

Atacan directamente la ciudad alrededor de tres mil guerrilleros dirigidos personalmente por el "general" Markos.

Las fuerzas gubernamentales tratan por todos los medios de asegurar de nuevo las comunicaciones con dicha ciudad, de gran importancia política.—EFE.

EXCAVACIONES EN UNA ANTIGUA CIUDAD EGIPCIA

Era una fortaleza que quedó enterrada por las tempestades de arena

El Cairo, 30.—Muy en breve comenzarán las excavaciones en la ciudad fortaleza de Amara West, de origen faraónico, en el alto Egipto, para tratar de obtener información sobre la vida en un puesto fronterizo en los días de los Faraones.

En las excavaciones realizadas en 1939 se descubrió un templo completo y se encontraron varios objetos de remotísimas edades.

Esto demostró que la antigua ciudad era una especie de capital de provincia, situada en un lugar especial para vigilar y guardar el tráfico en el río Nilo y el de las caravanas en el desierto occidental.

Investigaciones anteriores habían probado que la ciudad se construyó originariamente sobre una isla. Por razones todavía desconocidas, el canal principal del río fue cegado en el año 1080 antes de Jesucristo. A causa de violentas tempestades de arena, la ciudad quedó sepultada después de ser abandonada por sus habitantes. Este suceso ayudó a que se conservara. La ciudad, quedó tan enterrada que jamás fue saqueada posteriormente.—EFE.

El "Monte Ayala" trae un obsequio de Perón para el Caudillo

Los generales Vigón y García Valiño recibirán los títulos de oficiales de Estado Mayor del Ejército argentino

Buenos Aires, 30.—El buque "Monte Ayala", que hace días salió de Buenos Aires hacia España, conduce un obsequio del general Perón para Su Excelencia el Jefe del Estado Español, consistente en dos caballos de tiro criollos y tres para montar, de pura sangre, provistos de sus correspondientes equipos enjaezados a usanza criolla y con los herrajes de plata.—EFE.

Distinción a los generales Vigón y García Valiño : Buenos Aires, 30.—El general Alfredo Ayalos, jefe de la misión militar argentina que se trasladará próximamente a España para seguir un curso de altos estudios castrenses, entregará a los generales españoles Vigón y García Valiño los títulos de oficiales de Estado Mayor del Ejército argentino "honoris causa", que les ha concedido el Gobierno del general Perón, por decreto que se publicó ayer.

Esta distinción es una nueva prueba de la alta camaradería que ofrecen los militares argentinos a sus compañeros de la Madre Patria.—EFE.

Acuerdo entre Francia y Estados Unidos

Bidault ha sido autorizado por su Gobierno para la firma

París, 30.—El Gobierno ha autorizado al ministro de Asuntos Exteriores, Georges Bidault, para que firme un acuerdo bilateral entre Francia y Estados Unidos, en virtud del cual entrará en vigor el acuerdo norteamericano para la ayuda provisional a Francia.

En el comunicado dado a la Prensa no se indica cuándo y dónde se efectuará la firma aunque se espera que sea en fecha próxima.—EFE.

Vuelca el coche donde iba Estrellita Castro

Córdoba, 30.—En la carretera de Jaén a Córdoba, cuando se dirigía a esta ciudad la popular artista Estrellita Castro, acompañada de diversos elementos de su compañía, el coche que ocupaban volcó al hacer un rápido viraje, y todos sus ocupantes salieron despedidos.

Resultaron heridos cinco artistas, dos de ellos de carácter grave. Estrellita Castro no sufre lesión alguna. Los heridos fueron asistidos en la Casa de Socorro de esta capital.

A causa de este accidente, la compañía de Estrellita Castro, que iba a presentarse esta noche en el Teatro Duque de Divas, ha aplazado su actuación.—CIFRA.

El Ayuntamiento de Pamplona nombra hijo adoptivo y predilecto al Generalísimo Franco

Pamplona, 30.—En la sesión celebrada esta tarde por el Ayuntamiento, se ha acordado nombrar hijo adoptivo y predilecto al Generalísimo Franco, como reconocimiento y homenaje a su gran labor y como testimonio de leal adhesión al Caudillo que labora incansablemente por el engrandecimiento de la nación.—EFE.